
     CÂMARA DE VEREADORES DE LAJEADO 
          Estado do Rio Grande do Sul 

 Sessão Ordinária realizada no dia   02/03/2021 

      BOLETIM Nº  009-01/2021 

               E X P E D I E N T E 

************************************************************************************ 
PODER EXECUTIVO: 
 
- PL nº  012-01/2021 – Autoriza a contratação temporária de excepcional 
interesse público de 10 (dez) Professores de Anos Iniciais, 01 (um) 
Professor de Anos Finais – Matemática, 01 (um) Professor de Anos Finais 
– Educação Física, 01 (um) Secretário de Escola, 04 (quatro) Auxiliares de 
Bibliotecário, 03 (três) Monitores de Creche e 01 (um) Motorista e autoriza 
a abertura de Crédito Suplementar. 
 
- PL nº  013-01/2021 – Altera a Lei nº 10.955, de 30 de dezembro de 2019, 
que autoriza o Município de Lajeado a receber em doação e afetar ao 
patrimônio público como bem de uso comum, 03 (três) áreas de terrenos 
urbanas de propriedade de Hélio Arnhold & Cia Ltda e Diamond – 
Construtora e Incorporadora Ltda. 
 
- PL nº  014-01/2021 – Denomina de SER – Saber, Educar e Respeitar – a 
Escola Municipal de Educação Infantil localizada na Rua Arnoldo Uhry, 
1901, no Bairro Santo Antônio. 
 

- Ofício nº 086-01/2021 – Em atenção aos Ofícios nº 057/2021 da 
bancada do PP, PSDB e PSB. a Administração Municipal informa 
que encaminhou ofício ao Governo do Estado colocando-se à 
disposição para, havendo necessidade, auxiliar no que for possível. 
 
- Ofício nº 087-01/2021 – Em atenção aos Ofícios nº 059, 061, 062, 063 e 
064/2021 do vereador Carlos Eduardo Ranzi, aos ofícios 066 e 
068/2021 do vereador Jones Barbosa da Silva e aos ofícios 071, 073, 
074 e 075/2021 do vereador Lorival Ewerling dos Santos Silveira, a 
Administração Municipal agradece as indicações e informa que as 
mesmas foram encaminhadas às Secretarias competentes para 
conhecimento e providências cabíveis. 
 
 



 
- Ofício nº 088-01/2021 – Em atenção ao Ofício nº  060/2021 do vereador 
Carlos Eduardo Ranzi a Secretaria de Desenvolvimento Econômico, 
Turismo e Agricultura (SEDETAG) informa que em 2020, mesmo 
com a Pandemia de COVID-19, houve a constituição de 702 novas 
empresas, ao passo que 250 foram baixadas, restando um saldo 
positivo de 452 empresas. Além disso, cabe destacar que, de acordo 
com dados do CAGED relacionados ao ano de 2020, o município de 
Lajeado teve um saldo positivo de 741 vagas de emprego.  
 
- Ofício nº 092-01/2021 – Em atenção ao Ofício nº 076/2021 da 
vereadora Paula Thomas e do vereador Macio Dal Cin a 
Administração Municipal encaminha anexa a documentação 
solicitada. Contrato Integral da Corsan, junto com os Procedimentos 

Administrativos; * Contrato do  esgoto e saneamento Bairros Moinhos e 
Florestal. 
 
- Ofício nº 095-01/2021 – Em atenção ao Ofício nº 095/2021 ao Ofício 
100/2021 do vereador Jones Barbosa da Silva a Secretaria do 
Trabalho, Habitação e Assistência Social (STHAS) informa que 
atualmente o Município de Lajeado subsidia 31 (trinta e uma) vagas 
para idosos em Instituições de Longa Permanência para Idosos 
(ILPIs). 
 
- Ofício nº 099-01/2021 - Em atenção aos Ofícios nº 079 e 080/2021 da 
vereadora Ana Rita da Silva Azambuja, aos ofícios 089, 090, 091 e 
094/2021 do vereador Carlos Eduardo Ranzi e aos ofícios 095, 096, 
097, 098 e 099/2021 do vereador Jones Barbosa da Silva, a 
Administração Municipal agradece as indicações e informa que as 
mesmas foram encaminhadas às Secretarias competentes para 
conhecimento e providências cabíveis.  
************************************************************************************ 
MÁRCIO DAL CIN (Projeto de Lei CM N° 011-01/2021) 
 
- Projeto de Lei CM N° 012-01/2021 – Estabelece critérios para a execução 
de obras de recapeamento asfáltico, bem como para a reparação de 
pavimentos danificados por obras de infraestrutura executadas em todas 
as vias públicas no Município de Lajeado. 
************************************************************************************ 
SÉRGIO LUIZ KNIPHOFF (Req. 247, 248 e 263/2021) 
 



Req. 247/2021 – Solicita à Secretaria da Educação do Município de 
Lajeado requerendo informações sobre: 
A) Estruturas de navegação em cada escola da rede municipal de 
Lajeado; 
B) Qual a empresa responsável pela prestação e manutenção do serviço? 
C) Qual a velocidade contratada? 
D) O sinal é suficiente para atender de forma satisfatória todas as salas? 
Justificativa: A internet é fundamental para a realização do trabalho do 
professor nos dias de de hoje. A Prefeitura Municipal de Lajeado adotou 
o sistema de nuvem, com o uso do Google Drive. Assim, o espaço físico 
das escolas precisa estar adequado ao sistema de distribuição do sinal 
para que o professor(a) possa desenvolver seu trabalho sem empecilhos. 
 
Req. 248/2021 - Solicita à Mesa Diretora desta Casa Legislativa que parte 
do excedente da verba da Câmara de Vereadores no final do ano seja 
convertida em cestas básicas. Lajeado tem mais de 5 mil famílias 
registradas na Sthas com necessidade reais de sobrevivência. 
 
Req. 263/2021 – Solicita ao Poder Executivo em contrapartida do poder 
municipal na continuidade do desconto de 15% no valor do IPTU. 
Sugerimos também, que seja aumentada a possibilidade de parcelamento 
do referido imposto, passando de 8 parcelas para 12, como forma de 
amenizar essa despesa na contabilidade mensal dos contribuintes. 
Em decorrência do momento de crise que vivemos com a pandemia do 
Covid-19, reiteramos ao Poder Executivo em avaliar possível 
continuidade de desconto nos valores cobrados no IPTU, além do 
aumento das parcelas, como forma de atenuar financeiramente as 
despesas das famílias lajeadenses. 
 
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Req. 249, 250, 251, 252, 253, 254, 
255, 256/2021 e Ind. 031) 
 
Req. 249/2021 – Solicita ao Poder Executivo, providências quanto aos 
ônibus estacionados (prejudicando o fluxo de veículos e aumentando o 
risco de acidentes) na Av. Benjamin Constant, próximo ao aterro 
sanitário. 
 
Req. 250/2021 – Solicita à Secretaria do Meio Ambiente que informe 
detalhadamente os custos (profissionais, medicamentos, convênios, ração, 
insumos, etc) anuais de manutenção do Centro de Controle de Zoonoses 
e Vetores nos últimos 5 anos, bem como a quantidade de animais 
atendidos e doados neste período. 
 



Req. 251/2021 – Solicita à Secretaria de Educação,  que informe quais são 
as medidas adotas para respeitar a Lei Federal nº 12.982/2014, que 
garante a elaboração de cardápios diferenciados para a alimentação 
escolar de estudantes com alergia alimentar, diabetes, doença celíaca, 
intolerância à lactose e/ou outra necessidade alimentar especial. 
 
Req. 252/2021 – Solicita à Secretaria do Meio Ambiente que informe o 
custo total anual de manutenção do aterro sanitário nos últimos 5 anos, 
bem como a quantidade média de resíduos coletada no município 
diariamente discriminada em resíduo reciclável e resíduo orgânico. 
 
Req. 253/2021 – Solicita ao Poder Executivo que informe o saldo 
financeiro de cada Conselho Municipal.   
 
Req. 254/2021 – Solicita ao Poder Executivo que informe o custo anual 
com energia elétrica pelos órgãos (secretarias, departamentos, escolas, 
unidades de saúde, ginásios, entre outros) da Administração Municipal. 
 
Req. 255/2021 – Solicita ao Poder Executivo que informe se há previsão 
ou intenção de implementação de Núcleo Ampliado de Saúde da Família 
e Atenção Básica (NASF-AB). 
O NASF-AB foi criado pelo Ministério da Saúde em 2008 com o objetivo 
de apoiar a consolidação da Atenção Básica no Brasil, ampliando as 
ofertas de saúde na rede de serviços, assim como a resolutividade, a 
abrangência e o alvo das ações. 
Os núcleos configuram-se como equipes multiprofissionais que atuam de 
forma integrada com as equipes de Saúde da Família (eSF) e com o 
Programa Academia da Saúde. 
Esta atuação integrada permite realizar discussões de casos clínicos; o 
atendimento compartilhado entre profissionais, tanto na Unidade de 
Saúde como nas visitas domiciliares e possibilita a construção conjunta de 
projetos terapêuticos de forma a ampliar e qualificar as intervenções no 
território e na saúde de grupos populacionais. Essas ações de saúde 
também podem ser intersetoriais, com foco prioritário nas ações de 
prevenção e promoção da saúde. 
O NASF-AB deve ser constituído por uma equipe na qual profissionais de 
diferentes áreas de conhecimento atuem em conjunto com os das eSF, 
compartilhando e apoiando as práticas em saúde nos territórios sob 
responsabilidade das equipes. Tal composição deve ser definida pelos 
próprios gestores municipais e eSF, mediante critérios de prioridades 
identificadas a partir das necessidades locais e da disponibilidade de 
profissionais de cada uma das diferentes ocupações. 



Para efeito de repasse de recurso federal, poderão compor os NASF-AB: 
profissional/professor de educação física, nutricionista, fisioterapeuta, 
terapeuta ocupacional, farmacêutico, assistente social, psicólogo, 
fonoaudiólogo, médico psiquiatra, médico ginecologista, médico 
pediatra, médico acupunturista, médico homeopata, médico 
ginecologista/obstetra, médico geriatra, médico internista (clínica 
médica), médico do trabalho, médico veterinário, profissional com 
formação em arte e educação (arte educador) e profissional de saúde 
sanitarista. 
 
Req. 256/2021 – Solicita ao Poder Executivo que estude a possibilidade de 
implementar auxílio emergencial municipal (em razão da pandemia da 
COVID-19) para as famílias inscritas no Cadastro Único, tendo em vista o 
superávit de R$ 48 milhões anunciado recentemente, seguindo o exemplo 
de diversos municípios. 
 
- Solicita a correta manutenção da Rua Benno Schmitt, bairro Conventos. 
  
EDERSON FERNANDO SPOHR (Req. 257, 258, 259, 260, 261 e 262/2021 
e Ind. 032) 
 
Req. 257/2021 – Solicita à Secretaria da Fazenda explicações sobre o 
destino do dinheiro que acabou não sendo gasto, em função da 
pandemia, com as vagas de creches compradas. 
Cidadão relata que seu filho estava até hj(26/02/2021), na creche através 
de compra de vagas (Educatus). Começou em março de 2020, porém, com 
a pandemia a creche ficou fechada, a diretora informou que nesse período 
a prefeitura não fez o repasse referente às mensalidades em que a mesma 
esteve fechada. Gostaria de ver se no orçamento foi projetado e 
pago(retirado) esse valor dos 12 messe, e se foi retirado, qual o foi o 
destino dado para esse valor da compra de vagas. 
 
Req. 258/2021 - Solicita à Secretaria da Saúde a instalação de um toldo 
para as pessoas que aguardam o atendimento fora. Durante o dia é sol 
direto e quando chove as pessoas ficam desabrigadas. 
 
Req. 259/2021 – Solicita à Secretaria do Planejamento o seguinte: o projeto 
de drenagem da Av. Benjamin Constant do penúltimo trajeto 
pavimentado, no trecho compreendido entre o Loteamento Coliseum até 
a Av. Carlos Kronhartd em Conventos. 
 



Req. 260/2021 - Solicita à Secretaria da Saúde que facilite a retirada de 
medicamentos na Farmácia Escola, por parte de parentes e responsáveis 
pelos enfermos que tem direito aos medicamentos. 
 
Req. 261/2021 – Solicita ao Departamento de Trânsito o estudo de 
viabilidade de implementação de redutor de velocidade na Rua Pedro 
Capitão Siebra na altura do número 1165 ou 1160, no bairro Universitário 
esquina com a rua Arvorezinha. 
 
Req. 262/2021 - Solicita espaço para falar no pronunciamento sobre: 
Saúde; 
Educação; 
Obras; 
Trânsito; 
Segurança; 
Fiscalização. 
 
Solicita à Agiluz, troca de Lâmpada no Porto dos Bruda no poste junto à 
rampa de acesso ao rio Taquari; 
 
Solicita à Agiluz, troca de Lâmpada no poste da esquina, da Rua Decio 
Martins de Azevedo com a Rua Horizontina no bairro São Bento. Já foi 
solicitada a troca dessa lâmpada. Está sem luz desde outubro; 
Solicita à Agiluz, troca de Lâmpada no quarto poste da ERS 413, a partir 
da esquina com a Rua Érico Weber, na direção Lajeado/Santa Clara; 
 
Solicita Ao Depto de Transilto, sinalização no entroncamento da Rua Auri 
Sturmer (primeira quadra) com a ERS 413; 
 
Solicita à secretaria de obras o fechamento completo de buraco aberto na 
Rua Auri Sturmer próximo a casa num 518. Há 3 semanas, em um 
calçamento que não tem 6 meses,  foram removidos os blocos, e até agora 
não colocaram de volta. 
 
Solicita ao Departamento de Trânsito o estudo de viabilidade de 
implementação de redutor de velocidade na Rua Pedro Capitão Siebra na 
altura do número 1165 ou 1160, no bairro universitário esquina com a rua 
Arvorezinha. 
 
Solicita à Agricultura, roçada e limpeza dos bueiros da Rua Oda Hulda 
dos Santos no bairro Floresta; 
 



Solicita roçada nos terrenos baldios na  Av. Benjamin Constant, entre a 
Av. Amazonas e a Ponte de Ferro; 
 
Solicita ao Meio Ambiente dedetização na àrea verde da Rua Ilma 
Gertrudes Lottermann no bairro Moinhos da Água. É a área que fica nos 
fundos do Ginásio de Esportes. 
 
Solicita à Agricultura, recolhimento de lixo verde na Rua 15 de 
Novembro, nº 400, no bairro Florestal; 
 
Solicita ao Depto de Trânsito a instalação de Parada de ônibus coberta na 
rua Décio Martins de Azevedo, esquina com Rua Selvino Seltenreich, 733 
bairro São Bento. Já existe autorização por escrito da proprietária do 
terreno; 
 
CARLOS EDUARDO RANZI (Req. 264, 265, 266, 267, 268, 269, 270, 271, 
272/2021 e Ind. 033) 
 
Req. 264/2021 – Solicita ao Poder Executivo,  a instalação de uma 
academia ao ar livre junto a Praça Verde Vida, localizada no final da Rua 
Pernambuco, no bairro São Cristovão. 
 
Req. 265/2021 – Solicita ao Poder Executivo novamente, já que a resposta 
não foi esclarecedora, respeitando o prazo regimental, as referidas 
listagens (quantidades) dos pacientes que aguardam por consultas com 
especialistas, exames e cirurgias na rede pública do Município de 
Lajeado, discriminando as quantidades por cada especialidade, tipos de 
exames e tipos de cirurgias. 
 
Req. 266/2021 – Solicita ao Poder Executivo, mais médicos/ servidores 
para realizar os exames na unidade de Saúde da Univates. Temos relatos 
de exames especializados atrasados desde o ano de 2018. 
 
Req. 267/2021 – Solicita ao Poder Executivo, a instalação de mais paradas 
de ônibus, manutenção das existentes em más condições de uso e 
mapeamento das existentes, se não houver, que seja feito. Também 
solicitamos que seja cumprida a Lei nº 10.842, de 11 de julho de 2019, 
artigo 7º, III, onde fixa que seja divulgado nas paradas os horários de 
ônibus. 
 
Req. 268/2021 – Solicita a CCR Via Sul, cópia dos documentos oficiais do 
plano de duplicação da BR 386, com cópia a ANTT – Agência Nacional de 
Transportes Terrestres. 



 
Req. 269/2021 – Solicita ao Poder Executivo, a prorrogação das datas de 
desconto de IPTU, em virtude do lockdown. 
 
Req. 270/2021 – Solicita a Mesa Diretora, que as comissões deixem os 
assessores acompanharem as reuniões mesmo quando forem virtuais. 
 
Req. 271/2021 – Solicita ao Poder Executivo, a instalação de uma 
academia ao ar livre na Rua Aquilino Ângelo Lazzaron, no bairro 
Campestre. 
 
Req. 272/2021 – Solicita ao Poder Executivo, com urgência o Plano de 
Mobilidade Urbana. 
 
SEOSP: Limpeza e roçada na praça localizada na Rua Rio Grande do 
Norte, bairro Universitário. 
 
SEOSP: Conserto dos brinquedos quebrados na praça localizada na Rua 
Rio Grande do Norte, bairro Universitário. 
 
SEOSP: Limpeza e roçada na praça Viva a Vida, localizada no final da rua 
Pernanbuco, no bairro São Cristóvão. 
 
SEOSP: Conserto da tampa do bueiro localizado na Rua Aquilino Ângelo 
Lazzaron, no final da rua, no bairro Campestre. 
 
SEOSP: Limpeza do mato na calçada localizada na Rua Padre Nóbrega, 
no bairro Centenário. 
 
ANTÔNIO MARCOS SCHEFER (Req. 274, 275 /2021 e Ind. 034) 
 
Req. 274/2021 – Solicita ao EXPRESSO AZUL, a pedido dos moradores do 
Bairro Conventos, que sejam disponibilizados mais horários de ônibus, 
principalmente as 18:15hrs. 
 
Req. 275/2021 – Solicita a STHAS/CRAS que seja feita a aquisição de mais 
alimentos para a distribuição, pois os munícipes de baixa renda estão 
tendo que esperar muito tempo na fila. 
 
 SEOSP: solicitando a colocação de iluminação pública na Rua Alfredo 
Schneider, proximidade da residência 83 no bairro olarias e na Rua Carlos 
Kronhardt, 575, bairro Conventos. 
 



SEMA: solicitando a colocação de veneno para ratos na Rua Arnoldo 
Hury, no bairro Jardim do Cedro principalmente nas lixeiras próximas ao 
número 1444. 
E colocação de veneno para mosquitos na área verde localizada na rua 
Emílio Hass no bairro Jardim do Cedro. 
 
SEOSP: solicitando melhorias na Pracinha da Rua Delfino dos Santos 
Costa e o conserto da cerca ao redor do campo. 
 
PAULA THOMAS (Req. 276, 277 e 290/2021) 
 
Req. 276/2021-  Solicita ao Poder Executivo quando será realizada a 
iluminação pública no Parque Ney Santos Arruda e seus arredores, o 
local está bonito, agradável para caminhadas, já é bastante utilizado pela 
população mas a escuridão causa riscos a população. 
 
Req. 277/2021 – Solicita espaço no expediente para   falar sobre:  
Covid-19, Meio Ambiente, segurança pública, educação e eventos. 
 
Req. 290/2021 – Solicita ao Poder Executivo: 
Das Escolas Municipais de Educação Infantil (EMEIs) 
* Lista de espera de cada Escola; 
* Qual a faixa etária de cada turma; 
* Em que escolas há vagas hoje; 
* Qual a capacidade de cada escola por turma. 
 
JONES BARBOSA DA SILVA (Req. 278, 279, 280, 281, 282, 283/2021 e 
Ind. 035) 
 
Req. 278/2021 – Solicita ao Poder Executivo que se faça a testagem do 
Covid-19 em todos os profissionais de Educação do município de 
Lajeado. 
 
Req. 279/2021 – Solicita espaço para falar sobre. 
Educação  
Saúde publica 
Dedetização  
Retorno as aulas  
Melhorias de via Pública 
Vacinação 
Covid-19. 
 



Req. 280/2021 – Solicita ao Presidente da Câmara de Vereadores, que o 
mesmo faça a doação de 700 cestas básicas, para Secretaria de Trabalho, 
Habitação e Assistência Social – STHAS, as quais devem ser destinadas as 
famílias em dificuldades na cidade de Lajeado.    
 
Req. 281/2021 – Solicita ao Poder Executivo que se faça como sugestivo 
um “Hospital de Campanha” instalado no Ginásio Nelson Francisco 
Brancher “Claudião”, tendo em vista os constantes relatos de sobre carga 
de atendimentos na UPA, referente ao COVID-19.   
 
Req. 282/2021 – Solicita ao Poder Executivo que encaminhe a empresa 
responsável pelo transporte público na cidade de Lajeado, para que se 
faça cumprir no mínimo a carga horária dos ônibus, visto que o número 
de itinerários está reduzido e ao grande número de aglomeração de 
passageiros quando fazem uso deste meio de transporte. 
 
Req. 283/2021 – Solicita ao Departamento de Trânsito, esclarecimentos 
sobre o não cancelamento das atividades do estacionamento rotativo, 
sendo que o mesmo não é serviço essencial conforme decreto do 
município de Lajeado.   
 
Patrolamento da Rua Progresso, B. Planalto. 
Troca de lâmpada Rua Getúlio Vargas, 301, B. Campestre. 
Roçada de calçada Rua Joao Mario Rockenbach  
Buraco na calçada Rua São Paulo 160, B. São Cristóvão 
Roçada de Bueiros Rua Jandir Araújo, 238, B. Jardim do Cedro  
Patrolamento de via Rua Vinicius Kunzler, B. Conventos. 
Pavimentaçao Rua  Aquilino Angelo Lazzeron, B. Campestre 
Recolhimento de galhos quebrados praça ao lado da Unimed 
Manutenção de via Rua Pedro Julio Dieter, Bairro imigrante/Centenário. 
Patrolamento de via Rua Miguel Arenhart, B. Jardim do cedro 
 
Solicita a colocação de faixa elevada na saída do Residencial Novo Tempo 
II, Bairro Santo Antônio. 
 
Limpeza de terreno Rua Osvaldo Haas em frente ao 361, B. universitário . 
Limpeza de terreno Rua Primeiro de Maio, terreno de esquina B. São 
Bento. 
Roçada de calçadas Rua Venâncio Aires B. Igrejinha.  
Dedetização e manutenção de lixeira Rua São Martinho, B. Olarias.  
Dedetização boca de lobo Rua Jandir Araújo 238, B. Jardim do Cedro 
Solicita lixeira nova Rua São Jorge, B. Bom Pastor 
 



Solicita melhorias e colocação de tela na quadra de esporte da área de 
Lazer junto à escola Manoel Bandeira, localizada na Rua Dona Theresa 
Christina, Bairro Florestal. 
 
DEOLÍ GRÄFF (Req. 284/2021) 
 
Req. 284/2021 – Solicita espaço no Expediente para manifestar sobre: 
Formação das Comissões Temporárias; 
Prédio do DAER; 
Leilão dos Correios; 
Balsas do Rio Taquari. 
 
ALEX SCHMITT (Req. 285/2021) 
 
Req. 285/2021 – Solicita espaço para falar sobre os seguintes assuntos: 
Covid; 
Educação; 
Comissões. 
 
MÁRCIO DAL CIN (Req. 286/2021) 
 
Req. 286/2021 – Solicita espaço no Expediente para falar sobre os assuntos 
descritos a seguir: 
COMISSÕES; 
MESA DIRETORA; 
PROJETO DE LEI CM 012.01.2021; 
ACESSIBILIDADE. 
 
ISIDORO FORNARI NETO (Req. 287 e 288/2021) 
 
Req. 287/2021 – Solicita ao Poder Executivo que estude a possibilidade de 
instalar uma pista de bicicross nas proximidades da área do campo do 
São José, Bairro Centro. 
 
Req. 288/2021 – Solicita espaço para se manifestar sobre as vacinas para o 
COVID 19 e sobre Imposto de Renda. 
 
ADRIANO ROSA DOS SANTOS (Req. 289/2021) 
 
Req. 289/2021 – Solicita espaço para falar sobre Educação, Covid 19 e 
Enchentes. 
 
HEITOR LUIZ HOPPE (Req. 291/2021) 



 
Req. 291/2021 - Solicita espaço para manifestação em relação aos assuntos 
abaixo: 
Pandemia do Covid 19 e a Bandeira Preta; 
Vacinação em Lajeado;  
Investimentos e melhoramentos na Av. dos Ipês no Bairro Montanha; 
Instalação das Comissões Temporárias na Câmara de Vereadores de 
Lajeado; 
Visita e reunião técnica para esclarecimentos em relação a Projeto de 
Loteamento no Bairro São Bento. 
 
LORIVAL EWERLING DOS SANTOS SILVEIRA (Req. 292 e 293/2021) 
 
Req. 292/2021 – Solicita o envio de Ofício a CORSAN agradecendo toda a 
equipe pelo empenho e atenção que deram para com a falta de água no 
bairro Jardim do Cedro neste final de semana, pois não mediram esforços 
para solucionar o problema, visto que o vazamento que se deu foi de 
difícil localização mas com o transporte de água de outra caixa e de outro 
bairro foi minimizado o problema. A atenção dada pelo Sr. Pacico gerente 
da CORSAN Lajeado e acompanhamento frente ao problema foi ótima, 
então deste modo, agradecemos o mesmo e sua equipe. 
 
Req. 293/2021 – Solicita o envio de ofício ao Senhor Prefeito Municipal 
agradecendo por atender à solicitação deste Vereador que era um clamor 
da comunidade do Bairro Jardim Do Cedro, por concluir e pavimentar a 
pista de caminhada na área verde no final da Rua Albino Gontram 
Arruda, pois a comunidade é merecedora desta obra onde podem fazer 
suas caminhadas e usufruir do belo espaço que ali foi feito para uma boa 
conversa e aquele chimarrão gostoso. 
 
MOZART PEREIRA LOPES (Req. 294/2021) 
 
Req. 294/2021 – Solicita espaço para falar sobre a SAÚDE. 
 
CARLOS EDUARDO RANZI, EDERSON FERNANDO SPOHR E 
JONES BARBOSA DA SILVA (Req. 273/2021) 
 
Req. 273/2021 – Solicita ao Poder Executivo, a convocação do Secretário 
da Fazenda para fazer uso da tribuna da Câmara de Vereadores com o 
objetivo de explicar a aplicação dos R$ 12 milhões recebidos pelo 
município de Lajeado, oriundos do Governo Federal, para o combate à 
pandemia da Covid-19. 
****************************************************************************************** 



      Sala Presidente Tancredo de Almeida Neves, 02 de  março de 2021. 

 

 

 

 


